



IMPACTO VERDE

LABOR UNIAGRARIA

01 | Página 01

I Foro Ambiental
Regional

02 | Página 01

Egresados destacados

03 | Página 02

A un clic de las
regiones

04 | Página 02

Arte en UNIAGRARIA

05 | Página 03

UNIAGRARIA por el
bienestar de la
comunidad

06 | Página 03

Nuevas metodologías
de enseñanza por el
campo



UNIAGRARIA
Fundación Universitaria Agraria de Colombia

LA U VERDE DE COLOMBIA

Institución Universitaria Personería Jurídica N°2599-86 M.E.N.

1er Foro Medioambiental

Retos y oportunidades para empresarios del Siglo XXI



Sostenibilidad del
Recurso Hídrico

01 | I Foro Ambiental Regional

UNIAGRARIA sigue promoviendo iniciativas en pro de la conservación del medio ambiente, una de las actividades programadas es la realización del I Foro Ambiental Regional “**Retos y Oportunidades para Empresarios del Siglo XXI**”, para lo cual realizó una mesa de trabajo con funcionarios de la Cámara de Comercio de Facatativá.

El encuentro fue dirigido por Camilo Castillo, Director del Instituto de Estudios y Desarrollos Ambientales de UNIAGRARIA; y la organización del Foro que se realizará en conjunto con la Universidad de Cundinamarca.

La institución dentro de su accionar académico e investigativo identificó la **necesidad e importancia de realizar un evento de carácter regional que impuse la formación en temáticas ambientales** que convoque a entidades con influencia en los territorios, con el fin de contribuir a la actualización de los retos y oportunidades que en materia de sustentabilidad y gestión ambiental del agua se presentan para los empresarios, instituciones académicas, organizaciones no gubernamentales y sociedad civil en general interesados en la temática.

La U Verde de Colombia invita a toda la comunidad a participar en el Foro el **jueves 25 de agosto a las 8:00 a.m. en el Auditorio Cámara de Comercio de Facatativá** en la Carrera 3 No. 4 – 60.

02 | Egresados destacados

UNIAGRARIA ha formado un sinnúmero de **profesionales que desde sus diferentes actividades promueven el desarrollo del país desde diferentes regiones**, impulsando la conservación del medio ambiente, la disminución de brechas por medio de la educación, el emprendimiento brindando nuevas oportunidades de empleo y el progreso de las regiones.

Por lo anterior, la institución decidió entregar el **reconocimiento “Aporte a la vida pública, desarrollo rural y paz”** a los egresados Uniagrarristas que actualmente desempeñan cargos públicos.

La actividad promovida por la Rectoría, la Vicerrectoría de Extensión y Proyección Social y la Oficina de Integración con el Egresado fue realizada el 21 de julio en las instalaciones de UNIAGRARIA.

Entre los homenajeados se encuentran: Leonardo Donoso Ruiz, Alcalde del Municipio de Chía; Nelson Uriel Robayo López, Alcalde Municipio de Sesquilé, Cundinamarca; César Humberto Ayerbe Mejía, Jefe Oficina de Desarrollo Económico del Municipio de Guasca, Cundinamarca; Roberto Toro Vásquez, Secretario de la Secretaría Agropecuaria y Medio Ambiente del Municipio de Granada Meta; Daniel Eduardo Niño Llanos, Secretario de Hacienda Municipio de Tocaima; Sandra Eliana Rojas Arguello, Personera Municipal de Cucunubá; Héctor Guillermo Laverde Castillo, Secretario de Despacho, Secretaría General de Gobierno del Municipio de Subachoque; Javier Steve Moya Romero, Asesor Despacho Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural de la Gobernación de Cundinamarca; y José Arturo Mortigo Pinzón, Personero Delegado para Asuntos Constitucionales, Participación Comunitaria y Defensa del Interés Público del Municipio de Chía.

UNIAGRARIA se enorgullece al saber que todos sus profesionales trabajan por la construcción de una Colombia mejor.





03 | A un clic de las regiones

La U Verde de Colombia sigue implementando nuevas metodologías para aumentar el acceso a la educación en las regiones, **el 11 de agosto se realizó la Conferencia Virtual E-Commerce**, jornada académica organizada por la Especialización en Agronegocios que se realizó por medio de Youtube.

El conferencista encargado del espacio fue Héctor Célimo Ardila González, Administrador de Empresas, especialista en Gerencia de Mercadeo, de Análisis y Administración Financiera y Magister en Dirección Estratégica Especializada en Marketing.

En la conferencia se realizó un recuento de economía moderna, resaltando la **importancia de la virtualidad**, llamando al internet la cuarta revolución industrial. De igual forma, se contextualizó a los usuarios sobre **E-Business** (negocios en la web basados en la transmisión electrónica de datos: incluyendo textos, sonidos e imágenes) y **E-Commerce** (componente del comercio electrónico que consiste en la compra y venta de productos o servicios).

Este espacio sirvió para resaltar las **posibilidades de emprendimiento con las tecnologías de la información y las comunicaciones**, pues están disponibles para todos y el éxito depende de las capacidades, conocimiento y desarrollo de modelos de negocio, alcanzando nuevos mercados.

Esta es una oportunidad para que el agro visible y haga más atractivos sus productos ante el mundo; la conferencia presentó casos de éxito y rutas de implementación de las tecnologías en diferentes negocios, si quiere conocer los beneficios del E-Commerce y ver la **conferencia completa visite www.uniagraria.edu.co**.

04 | Arte en UNIAGRARIA

La Unidad del Medio Universitario dio inicio con gran éxito al **Taller de Creatividad Infantil** para niños, niñas y adolescentes de 5 a 12 años el 13 de agosto, permitiendo a los más jóvenes de la comunidad Uniagrarias experimentar nuevas texturas y materiales de trabajo para crear arte.

Este espacio tiene como fin **desarrollar el pensamiento creativo de los niños por medio de ejercicios** para experimentar, explorando diferentes técnicas mediante el uso del cuerpo como herramienta.

En la primera jornada los niños tuvieron contacto con materiales, tipos de papel y formatos.

El curso que se desarrollará por tres meses los días sábados tendrá como contenidos: exploración del espacio, movimiento auténtico, acercamiento al cuerpo, garabateo, juegos artísticos, fantasía y realidad, taller de monstruos, el héroe de mi vida, lo que siento, lo que me rodea, máscaras, experimento, pinto y moldeo.

La despedida del taller será un montaje y **exposición de las obras "Lo que para mí es arte" el 26 de noviembre**.





05 | UNIAGRARIA por el bienestar de la comunidad

La Unidad de Bienestar Universitario y el Área de Salud Integral de UNIAGRARIA han implementado diversas estrategias para concienciar a la comunidad académica de la **importancia del cuidado de la salud por medio de métodos de prevención.**

Para generar una cultura de cuidado la institución realizará 16 jornadas en los meses de agosto, septiembre, octubre y noviembre con actividades como asesoría en **planificación, donación de sangre, consulta de seno y vacunación**, con el acompañamiento de entidades como Laboratorio Lafrancol, Fundación Hematológica, Laboratorio Gynopharm y el Hospital de Suba.

Las acciones implementadas por la institución buscan mejorar e incentivar los hábitos de consulta propendiendo por la eficacia en el desempeño de cada uno de los actores de la comunidad es las diferentes actividades a realizar.

Para conocer las fechas ingrese a www.uniagraria.edu.co

06 | Nuevas metodologías de enseñanza por el campo

Para UNIAGRARIA la **disminución de brechas entre el campo y las ciudades** es fundamental, meta a la que la institución aporta mediante nuevas metodologías de enseñanza que acercan los procesos educativos al sector rural.

Una de las estrategias es la **educación virtual**, metodología que permite generar escenarios de enseñanza y aprendizaje en el ciberespacio permitiendo a un mayor número de personas el acceso a la educación sin importar su ubicación geográfica.

La formación en las regiones se ha hecho una realidad para población de diferentes territorios del país por medio de **programas de extensión** como: Sembrar Paz, Articulación, Alfabetización, entre otros.

Otra estrategia implementada por la institución es la **utilización de las Tecnologías de la información y la comunicación** como vehículo de enseñanza por medio del programa radial **Ciencias y Fe en el Campo y las Madrugadas Rurales** que permiten conocer a profundidad y con una mirada académica temáticas de interés para el sector rural por medio de plataformas virtuales a las cuales pueden acceder sin ninguna limitación.

UNIAGRARIA seguirá **creando, promoviendo e implementando diversas metodologías de aprendizaje** que favorezcan a la población rural; siendo cada estudiante y profesional un multiplicador de conocimiento en cada región.





UNIAGRARIA

Fundación Universitaria Agraria
de Colombia

Institución Universitaria Personería Jurídica N°2599-86 M.E.N.

**LA U VERDE
DE COLOMBIA**



Todo lo que debes saber sobre **Planificación Familiar**

Bienestar Universitario y Laboratorios Lafrancol



Jueves 18 de agosto de 2016
Hora: 2:00 p.m. a 6:00 p.m.

Mayor información:
www.uniagraria.edu.co



UNIAGRARIA

Producido por
**Departamento de Admisiones,
Comunicaciones y Mercadeo**

Dirección
Jimena Gaitán Olivera

Edición
Geraldine Parra Huertas

Diseño
David Valenzuela Obando
Diego Torres Cardozo

Institución de Educación Superior sujeta a inspección y vigilancia por parte del M.E.N

